

Ä304

Kapitel

Initiator*innen: GRÜNE JUGEND Bremen (dort beschlossen am: 27.10.2022)

Titel: Ä304 zu WP2: Was wir als Gesellschaft brauchen

Text

Von Zeile 3889 bis 3890:

Wir sind von den Vorteilen eines Teilumzuges von einer Ausweitung der Universität Hochschulstandorte auch in die den Bereich der Innenstadt überzeugt. Dabei sollen alle Hochschulen und deren Bedarfe berücksichtigt und

Von Zeile 3927 bis 3930:

- Einen Teilumzug der Uni Hochschulen in die Innenstadt wollen wir mit einem eigenständigen Entwicklungskonzept für den die aktuellen Standorte der Universität Hochschulen unterstützen, um die dort potentiell frei werdenden Flächen bestmöglich zu nutzen.

Von Zeile 3970 bis 3972:

Wir werben für einen Teilumzug der Universität Hochschulen in die Innenstadt aus der Überzeugung, dass darin eine riesige Chance für die Universität diese selbst besteht: Kooperationen und Austausch verschiedener Hochschulen, zivilgesellschaftlicher

Von Zeile 3978 bis 3984:

Mit Blick auf die Flächen, die durch einen Teilumzug in die Innenstadt freierwerden würden, wollen wir daher ~~ein **eigenständiges Entwicklungskonzept für den aktuellen Standort** der Universität erarbeiten: Die natur- und ingenieurwissenschaftlichen Fächer bilden eine hochproduktive Einheit mit dem privaten Umfeld des Technologieparks — wie etwa am Beispiel des neuen Digital Hub Industry deutlich~~ wird **eigenständige Entwicklungskonzepte für die aktuellen Standorte der Hochschulen** erarbeiten. Der gesamte Prozess verlangt zwingend die gleichberechtigte und kontinuierliche **Einbindung der verschiedenen Interessens-**

Begründung

Mit bisher ungeklärten Fragen nach Möglichkeiten und Bedarfen der verschiedenen Hochschulen im Land Bremen, einen Standort auch in der Innenstadt zu schaffen, sollten wir uns nicht auf die Universität fokussieren. Für alle Hochschulen kann ein Ausbreiten in der Innenstadt eine Chance sein, gleichermaßen aber auch Herausforderungen mit sich bringen, die ggf. nicht zu lösen sind. Daher sollte dies offen geprüft werden, anstatt sich stellenweise doch schon sehr konkret auf die Universität zu versteifen.